
   

 
 

Bergkamen, 25.06.2015 
 
 
Niederschrift Nummer UBV/11/006 
 
 
Gremium 
 

 
Sitzung am 

 
Ausschuss für Umwelt, Bauen und 
Verkehr 
 

 
16.06.2015 

 
 
Sitzungsort 
 

 
Sitzungsdauer 

 
Ratssaal des Ratstraktes 
 

 
14:00 - 17:15 Uhr 

 
Anwesend: 
 
Vorsitzender: 
 
Schriftführer: 

Marco Morten Pufke 
 
Falk Stankowski 

 
 
 
Teilnehmer Funktion 
 
Sozialdemokratische Partei Deutschlands 
 
Herr Ulrich Godawa stv. Mitgliedr für ordentl. Mitglied Dirk 

Haverkamp 
Herr Dirk Haverkamp Stadtverordneter für ordentl. Mitglied Uwe Maier 

und stv. Mitglied Manuela Veit 
Herr Dieter Kress ordentl. Miglied nur bis TOP 2 ÖT 14.30 Uhr 
Herr Klaus Kuhlmann ordentl. Miglied   
Herr Christian Pollack Stadtverordneter für ordentl. Mitglied Andre 

Rocholl und stv. Mitglied 
Alexander Homann 

Herr Hartmut Ramin ordentl. Miglied   
Herr Uwe Reichelt stv. Vorsitzender   
Herr Wolfgang Scholz ordentl. Mitglied nur bis 16:15 Uhr 
Herr Kay Schulte ordentl. Miglied nur bis TOP 2 ÖT 14:30 Uhr 
Frau Monika Wernau ordentl. Miglied   
 
Christlich Demokratische Union 
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Herr Karl-Otto Goerdt ordentl. Mitglied   
Herr Gerd Miller ordentl. Mitglied nur bis TOP 2 ÖT 14:30 Uhr 
Herr Marco Morten Pufke Vorsitzender nur bis TOP 2 ÖT 14:30 Uhr 
Herr Martin Strunk ordentl. Mitglied   
 
Bündnis 90/Die Grünen 
 
Herrn Rolf Humbach stv. Mitglied für ordentl. Mitglied Gökhan 

Kabaca 
Herrn Oliver Schröder ordentl. Mitglied   
 
Von der Verwaltung nehmen teil 
 
Herr Dr.-Ing. Hans-Joachim 
Peters 

Erster Beigeordneter   

Herr Thomas Reichling Leiter Planung, 
Tiefbau, Umwelt, 
Liegenschaften 

  
 
 

Herr Falk Stankowski Leiter Bauberatung, 
Bauordnung und 
Hochbau 

  
 
 

 
 
Entschuldigt fehlen 
 
Herr Uwe Maier ordentl. Miglied   
Frau Manuela Veit stv. Miglied   
Herr Andre Rocholl ordentl. Miglied   
Herr Alexander Homann stv. Mitglied   
Herr Gökhan Kabaca ordent. Mitglied   
Frau Claudia Thylmann ordentl. Mitglied   
Herr Werner Engelhardt stv. Mitglied   
 
 
Der Vorsitzende stellt fest, dass der Ausschuss für Umwelt, Bauen und Verkehr ordnungs- 
und fristgemäß eingeladen wurde und beschlussfähig ist. 
 
 
Es wird folgende Tagesordnung beschlossen und verhandelt: 
 
Tagesordnung: 
 

Öffentlicher Teil: 
 

1 Endausbau Straße Buchweizenkamp 11/0348 
 
 

2 Einwohnerfragestunde   
 
 

3 Anfragen und Mitteilungen   
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Vor Eintritt in die Beratung der Tagesordnung weist der Vorsitzende auf die Bestimmungen 
der §§ 43 Abs. 2 und 31 GO NRW hin. 
 
Es erklärt sich kein Mitglied für befangen. 
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Öffentlicher Teil: 
 
 
 
Tagesordnungspunkt 1: 
 
Endausbau Straße Buchweizenkamp 
Vorlage: 11/0348 
 
 Herr Dr.-Ing. Peters erläutert anhand einer Powerpointpräsentation den Beschlussvorschlag 
für den Endausbau der Straße Buchweizenkamp. 
 
 
Beschluss: 
 
Der Ausschuss stimmt dem Endausbau der Straße Buchweizenkamp im Sinne der 
vorgelegten Planung zu. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig zugestimmt 
  
 
 
 
 
Tagesordnungspunkt 2: 
 
Einwohnerfragestunde 
 
Es wurden keine Fragen gestellt.  
  
 
 
 
 
Tagesordnungspunkt 3: 
 
Anfragen und Mitteilungen 
 
Stadtverordneter Pollak bedankt sich bei der Verwaltung für die schnelle Vermittlung eines 
Ersatzstellplatzes für die Anwohner im Rahmen der Umbaumaßnahme Rotherbachstraße. 
 
Vorsitzender Pufke  bittet um Mitteilung  der Verwaltung zum Sachstand Berggalerie. 
Herr Dr.-Ing. Peters stellt klar, dass er nicht der Sprecher der Firma Charterhaus sei und 
daher nur den Sachstand aus der Sicht der Verwaltung wiedergeben kann. Danach liege der 
Verwaltung ein offizielles Schreiben der Firma Charter Haus vor, worin die Aufnahme der 
Arbeiten für die 24. Kalenderwoche angekündigt sei. Da in der 24. Kalenderwoche keine 
Bautätigkeiten vor Ort festgestellt wurden, hat sich Herr Dr.-Ing. Peters persönlich an 
Charterhaus gewandt. Herr van der Sand, Junior Projektmanager von Charterhaus, bestätigt 
die inoffiziellen Aussagen zum sehr schlechten Gesundheitszustand von Frau van der Jagt. 
Für die Wiederaufnahme der Arbeiten benötigt Herr van der Sand noch die Freigabe von 
Frau van der Jagt. Mit einer Wiederaufnahme der Arbeiten sei nunmehr im Laufe der 26. 
Kalenderwoche zu rechnen. Die weiteren Fragen des Ersten Beigeordneten zum Stand der 
Verhandlungen mit zukünftigen Mietern bzw. der weiteren Zeitplanung Berggalerie blieben 
bislang unbeantwortet. 
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Stadtverordneter Strunck erkundigt sich zum Sachstand Ampelschaltung Buckenstraße. 
Herr Dr.-Ing. Peters bezeichnet die momentane Situation als inakzeptabel. Man werde auf 
Straßen NRW einwirken, dass die Ampelschaltung den Verkehrsfluss aus Bergkamener 
Sicht lastabhängig berücksichtigt.   
 
 
  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Marco Morten Pufke Falk Stankowski 
Vorsitzender Schriftführer 
 


